

BUREBA

Agricultura pone a la venta el silo de Pancorbo con un descuento del 37%

Se puede comprar de forma directa tras su fallida subasta por 2,3 millones de euros

GERARDO GONZÁLEZ BRIVIESCA

La ausencia de pujas en la subasta del silo pancorbino, incluido en un lote de 27 repartidos por toda España, ha llevado al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (Magrama), a través del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA) a optar por la venta directa con un sustancial descuento. Según la ficha oficial facilitada por este órgano, se puede comprar el mayor silo de Castilla y León y segundo de España por 1.681.846,74 euros, con una garantía de 115.353 euros sin esperar a una posible nueva subasta.

El macrosilo incluye además una nave de recepción de tren, una edificación que constituye una nave dedicada a taller, almacén y vestuario; una edificación que alberga el transformador y otra destinada a la caseta de guarda, bodega, oficinas, despachos y aseos. Este tipo de verja del silo mediante adjudicación directa tiene un plazo de un año o hasta la publicación en el Boletín Oficial del Estado (BOE) de la próxima subasta, si esta última fecha fuese anterior a aquella.

Pese a esta rebaja, sus posibilidades de pasar a manos privadas tienen un condicionante importante, ya que no puede vincularse al sector agrícola por lo que deberá enfocarse a usos recreativos, hosteleros o culturales.

Al tratarse del mayor de Castilla y León -por su capacidad cuadruplica la de los catalogados como macro-silos-, cambiar de uso el de Pan-

corbo precisaría de una inversión por parte del comprador muy alta, sea cual fuera el destino dado al mismo. Ejemplo práctico de nuevo uso de silos de cereales es el de Belorado, que fue transformado en el Museo Internacional de Radio

Transmisión 'Inocencio Bocanegra'. Proyecto realizado en un silo de mucho menor tamaño que el pancorbino, y que aun así precisó de una inversión cercana al millón de euros a la hora de su adaptación como espacio museístico.

Precisamente las razones para enajenar este silo son, según fuentes oficiales, «un coste elevado que es difícil de justificar», sobre todo «cuando no existe una previsión clara de utilización en el futuro, dada la situación de franco deterioro

Pese a la bajada de su precio la necesaria inversión para nuevo uso limita el interés

en que se encuentran». Así, entienden desde la Administración estatal «que su venta al sector privado es el único medio de posibilitar que dichas infraestructuras puedan ser utilizadas para otros fines que contribuyan a la creación de empleo y la reactivación de la economía».

Cabe recordar que esta actuación de desmantelamiento de los históricos almacenes de grano se realiza



El macrosilo de Pancorbo no encontró interesados en su primera subasta. G.G.

de forma general en toda la comunidad autónoma, con la excepción del sortano de Albid-gemelo al existente en Pancorbo, y el palentino de Paredes de Nava.

Estas excepciones se vinculan al convenio del año 2010 suscrito entre el Fondo Español de Garantía Agraria, la Comunidad de Castilla y León y la Confederación de Cooperativas Agrarias de España estando

ambos en uso.

El silo de Pancorbo, que forma parte del patrimonio industrial de Castilla y León por sus características singulares, dio sus primeros pasos en el año 1973, siendo uno de los más modernos de la entonces

Red de Nacional de Silos que comenzó a desarrollarse en el año 1944 y se mantuvo con actividad durante 40 años.

Penúltima extracción de sangre en Briviesca

GERARDO GONZÁLEZ BRIVIESCA

La penúltima jornada de la campaña de extracción de sangre que lleva a cabo la Hermandad de Donantes tendrá lugar el próximo sábado día 14, en el centro de salud de la ciudad, entre las 10 y 14 horas.

Cabe recordar que este año será el primero en el cual se-rán doce las extracciones a realizar, manteniendo la alternancia entre sábados y domingos durante los doce meses, dado el buen resultado logrado desde su implantación de la capital burebana.

Desde la entidad recuerdan que las personas que deseen sumarse a los donantes de la Asamblea Local de Briviesca pueden hacerlo simplemente acudiendo al centro sanitario en ese horario, ya que podrá donar cualquier persona mayor de 18 años en buen estado de salud presentando su DNI.

Tras unos sencillos análisis previos para garantizar su idoneidad como donante podrá sumarse a este colectivo altruista. Remarcan cómo ser donante de sangre supone un importante aliciente psicológico, al participar de forma altruista en una acción solidaria que permite salvaguardar la salud y la vida de otras personas, quienes precisan sangre para ser atendidas de heridas sufridas, intervenciones quirúrgicamente o ser tratadas por enfermedades graves.

BURGOSMOTORACTUAL
INFORMACIÓN DEL PATRIMONIO INDUSTRIAL DEL CAMARON DE BURGOS

NOTICIAS · PRUEBAS · NOVEDADES · AVANCES



Tú eliges el modelo.



La Junta sólo adjudica una de las viviendas de los camineros

El Gobierno regional subasta seis inmuebles pero hubo puja únicamente por uno

GERARDO GONZÁLEZ BRIVIESCA

El resultado de la subasta promovida por la Consejería de Hacienda de la Junta de Castilla y León en la que se ofertaban seis inmuebles de las popularmente conocidas como Casas de los Camineros ha sido pírrico, al adjudicarse solamente una. Según el Boletín, el único postor adquirió el inmueble número 2 por un importe de 25.370 euros, quedando desiertos los lotes 1, 3, 4, 5 y 6.

Cabe recordar que en el primer proceso de enajenación de las viviendas su precio se fijó en 40.000 rebajándolo hasta los 20.000 al ayuntamiento y valorándose para la subasta en 25.000 euros.

El proceso de salida al mercado

de los inmuebles se produjo tras el intento hace tres años por parte del Consistorio briviescano de llegar a un acuerdo con el gobierno regional para su compra asignado en los presupuestos municipales una partida de 120.000 euros a tal fin.

Finalmente no se llegó a un acuerdo, legalmente factible al tratarse de dos administraciones públicas, para su reversión al patrimonio municipal para un uso público.

La alta cifra solicitada por el gobierno regional y el mal estado de los inmuebles determinó que fuera inasumible su compra dada la fuerte inversión necesaria para la rehabilitación.

El poblado se asienta en la anti-

gua finca denominada 'La Pizarra' con una superficie de 11.807 metros cuadrados donde se construyeron una veintena de casas finalizadas en 1971 en un terreno de más de 11.000 metros cuadrados cedido gratuitamente al Estado por el equipo municipal de la época.

Curiosamente la subasta se realizó en el mismo mes, octubre, en el cual hace 60 años el Ayuntamiento cedió el terreno sin cláusula de reversión. Esta decisión era habitual en la época del régimen franquista lo que ha impedido recuperación del patrimonio municipal cedido, cuya titularidad asumió el Estado primero y posteriormente de la Junta de Castilla y León.